

## „Engagiert. Im Service.“ Thema für die Einreichung in 2015

Im Fokus der ersten Ausschreibung steht das Thema:

### „Die Vielfalt fördern!“

Die Gruppe der Studieninteressierten und Studierenden zeichnet sich durch eine **immer größer werdende Diversität** aus – unterschiedliche Bildungsbiographien, Interkulturalität und Internationalität bestimmen die Zugangsvoraussetzungen zum Studium, die Startbedingungen und oftmals den Erfolg des Studiums.

Basierend auf dem Leitbildgedanken der „Gemeinschaft“, möchte die Hochschule mit der Auslobung des Preises „Engagiert. Im Service!“ im Wintersemester 2014/2015 einen Anreiz schaffen für individuelle Ansätze in der Förderung und Unterstützung in den ersten beiden Phasen des Student-life-cycles – der Wahl des richtigen Studiums und beim Studieneinstieg.

Ziel:

Gefördert und unterstützt werden innovative Konzepte im Bereich Beraten und Betreuen der Studierenden in den ersten Phasen des Student-life-cycles mit dem Fokus „Die Vielfalt fördern“.

In dieser ersten Ausschreibungsrunde werden speziell Konzepte, die die **individuellen Wege zur Hochschule aufzeigen** oder eine **passgenaue Unterstützung für die Studienentscheidung** bieten oder der Diversität der Studieninteressierten gerade in der entscheidenden Studieneingangsphase **Rechnung tragen**, gefördert.